



追分高校エピソード

令和7年1月17日
北海道追分高等学校
第10号

2学年 見学旅行



12月3日(火)～6日(金)、2年生が関西方面へ見学旅行に行ってきました。初日は参加者全員元気に集合して、神戸行きの飛行機に乗りました。到着後、姫路城を見学しました。2日目は午前中は奈良公園散策と、東大寺を見学しました。午後は京都に入り、金閣と京都市内自主研修をしました。3日目は朝から大阪に移動して、USJを含む自主研修がスタートし、定番の地球儀の前で集合写真を撮り、夜遅くまで自主研修を行いました。最終日は海遊館、カップヌードルミュージアムをまわりました。カップヌードルミュージアムではオリジナルのデザインでカップを製作し、選べる具材をつかって、自分オリジナルのカップヌードルを作成しました。全員無事に到着し、解団式を終えて帰路につきました。



職業ガイダンス



2学年 就職ガイダンス



12月18日(水)5・6時間目、本校視聴覚室にて就職ガイダンスが行われました。職業・企業に対する理解を深め、選択能力の向上をめざしました。コミュニケーションの基本、職種、働き方などを教えていただきました。生徒は、就職するとき必要な知識や技能を知って、充実した時間を過ごすことができました。

12月13日(金)、1・2学年でガイダンスや体験授業を通して、自らの進路意識の向上を図る目的で職業ガイダンスを実施しました。生徒は事前にアンケートの中から体験したい講座を2つ受けました。生徒は、普段学ぶことのできないことを体験できました。

学習成果発表会 1/31(金) 12:20～ 安平町 追分公民館

<https://forms.gle/y19hXh1bmZQDnz1r9m>

←参加希望は、2次元コードから申し込みください。



北海道追分高等学校

〒 059-1911

勇払郡安平町追分本町7丁目8番地

TEL・FAX 0145-25-2555

Email: oiwake-z0@hokkaido-c.ed.jp

ホームページで「追高の今」をご覧下さい
<http://www.oiwake.hokkaido-c.ed.jp/>



追高=一人ひとりが主役の学校です

追分高校は、少人数だからこそ、強い絆で結ばれた仲間と出会え、誰もが主役になれる学校です。

追分高校の教職員は、生徒一人ひとりをかけがえのない存在として認め、3年間かけて、自律した18歳に育て上げます。

追高=一人ひとりを伸ばせる学校です

追分高校ではみなさんからのご意見をお待ちしております



北海道追分高等学校
公式 Instagram
[@hokkaidouoiwakekoutougakkou](https://www.instagram.com/hokkaidouoiwakekoutougakkou)